

5 Pièces

80 m²

Réf. 1_V10006159

690 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le rayol canadel plages - splendide vue mer pour cette villa d'habitation de 80m2 environ sur 2 niveaux des années 20 édifié sur terrain de 1950m2. Elle vous invite avec patio entré donnant sur séjour avec cheminé, cuisine équipé, chambre et terrasse plein sud. A l'étage : 03 chambres, salle de bains, lavabo avec chauffe-eau, terrasse solarium face à une sublime vue mer sur le canadel. Très beau potentiel esol 17% - prévoir des travaux de rénovation. Pratiquement pieds dans l'eau !

Le Rayol Canadel Plages - Splendid Sea View for this residential Villa of approximately 80m2 on 2 levels from the 20s built on land of 1950m2. It invites you with patio entrance opening onto Living room with fireplace, Equipped kitchen, Bedroom and South-facing terrace. Upstairs: 03 Bedrooms, bathroom, sink with water heater, Solarium terrace facing a Sublime Sea View of the Canadel. Very good ESOL Potential 17% - Plan renovation work.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

